
Modaes

Empresa

Diesel refuerza su equipo directivo con un ejecutivo procedente de Bulgari y Sephora

Modaes
28 ago 2013 - 18:15

Diesel tiene nuevo consejero delegado. La compañía italiana ha fichado a Alessandro Bogliolo como nuevo primer ejecutivo. Bogliolo, cuyo nombramiento se hará efectivo el próximo octubre, procede de sectores como el lujo o la perfumería.

Formado en la consultora **Bain & Co**, el nuevo consejero delegado de Diesel ha pasado por compañías como Piaggio (donde trabajó en España y China), **Bulgari** (donde permaneció más de quince años) y **Sephora**, esta última desde 2012.

El fichaje de **Bogliolo**, de quien dependerán todas las unidades de negocio y filiales de Diesel, se produce cinco meses después de la incorporación a la marca de Nicola Formichetti como director creativo.

Diesel es la enseña principal del grupo **Only the Brave**, propiedad del empresario italiano **Renzo Rosso**. Además de Diesel, la compañía es propietaria de **Maison Martin Margiela**, **Viktor & Rolf** y **Marni**.